
Vorsitzender Langer erläutert, dass die Verwaltung einen Fragebogen zur Schulsituation dem 
gegründeten Arbeitskreis zur Beratung zugeleitet hatte. Dieser Fragebogen wurde im Arbeitskreis 
weiterentwickelt und soll nach der heutigen Beratung den Eltern/Erziehungsberechtigten 
zugeleitet werden.  
Über das Ergebnis der Auswertung  Fragebögen wird im Schulausschuss weiter zu beraten sein.  


